



Apartamento
2 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 5

↑ 75 m²

Comunal

REF: ME 2786

Mojacar

Espejo del Mar

¡Bienvenido a tu escapada de vacaciones ideal! Este acogedor refugio cuenta con dos dormitorios, perfectos para alojar cómodamente hasta cinco personas. Con dos baños, hay mucho espacio para que todos se refresquen y se relajen.

Uno de los aspectos más destacados de este refugio es la atractiva piscina, que ofrece un escape refrescante durante los días cálidos. Y no olvidemos las impresionantes vistas al mar que añaden un toque de magia a tu estancia.

Este lugar está diseñado para ser su hogar lejos de casa, un lugar donde pueden relajarse, disfrutar de la compañía del otro y crear recuerdos inolvidables con el telón de fondo de impresionantes vistas al océano.

Características principales:

2 dormitorios: El alquiler vacacional cuenta con dos acogedores dormitorios, cada uno diseñado para su comodidad y relajación. El dormitorio principal cuenta con una cama de matrimonio, mientras que el segundo dormitorio está equipado con

literas y una cama individual supletoria. La propiedad tiene capacidad para 5 personas.

Dormitorio principal con cama doble (1,50 m de ancho), ventilador de techo y armario empotrado

El segundo dormitorio está equipado con literas + cama individual, ventilador de techo y armario empotrado.

2 baños: Disfrute de la comodidad de dos baños bien equipados, lo que garantiza que todos tengan su espacio y privacidad. Ambos baños con duchas.

Cocina: ¡esta cocina está equipada con todos los elementos esenciales para su comodidad! Encontrarás una amplia nevera lista para mantener tus comestibles frescos durante toda tu estancia. La vitrocerámica proporciona una superficie de cocción elegante y moderna, perfecta para preparar sus comidas favoritas. Además, hay un microondas disponible para calentar o cocinar de forma rápida y sencilla. Entonces, ya sea que esté almacenando ingredientes frescos, cocinando una comida gourmet en la encimera o simplemente recalentando las sobras, ¡esta cocina lo tiene cubierto!

Amplia sala de estar en este refugio de vacaciones, amueblada con cómodos asientos donde podrá relajarse y descansar. Junto a ella hay un acogedor comedor, perfecto para disfrutar de comidas junto a sus seres queridos.

Lo que hace que este espacio sea aún más acogedor es su acceso directo a una terraza que ofrece impresionantes vistas al mar. Al salir, serás recibido por la belleza del océano que se extiende ante ti. Hay un televisor en la sala de estar para el entretenimiento, lo que le permite ponerse al día con sus programas o películas favoritas durante su tiempo libre. Además, un ventilador de techo garantiza un ambiente confortable, dejando que la refrescante brisa marina fluya por el espacio, haciendo que su estancia sea aún más agradable y agradable.

Piscina comunitaria ubicada en el borde de la colina, que ofrece una vista panorámica del mar reluciente que se encuentra debajo. Es un espacio compartido donde puedes darte un refrescante baño mientras disfrutas de las impresionantes vistas que se extienden hasta el horizonte.

Acceso a la propiedad

Espejo del Mar es un complejo residencial en la calle Las Pitas, a pocos pasos de la playa, tiendas, bares y restaurantes. La puerta de entrada le lleva unos escalones para llegar a la puerta de entrada a este alojamiento de vacaciones.

Ubicación

En el mapa de Google anterior, haga clic en ampliar el mapa y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar, Costa Almería, Andalucía, está marcada con el pin azul. Está en el extremo sur de Mojácar, con muchas comodidades a poca distancia. Este complejo residencial está situado en el centro de Mojácar Playa, a unos 150 metros del paseo marítimo y de todos los servicios. Playas más cercanas: Playa Cueva del Lobo y Playa de las Ventanicas.

Tiendas, supermercados, chiringuitos, restaurantes y todos los servicios a poca distancia.















